COMUNICADO DE INTERÉS

EL PRÓXIMO **DÍA 7 DE AGOSTO** SE DESPLAZARÁ A LICERAS PERSONAL DE LA UNIDAD DE BOMBEROS DE SAN ESTEBAN DE GORMAZ, AUTORIZADO POR LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE SORIA Y SOLICITADO POR LA SECCIÓN DE CULTURA DEL CLUB SOCIO CULTURAL AMIGOS DE LICERAS.

EL OBJETIVO DE ESTA CONFERENCIA ES CONCIENCIAR E INFORMAR SOBRE LA IMPORTANCIA QUE TIENE LA PREVENCIÓN Y EXTINCIÓN DE INCENDIOS DOMÉSTICOS Y FORESTALES.

DADO LA ÉPOCA DEL AÑO NADIE IGNORA QUE LOS RIESGOS DE INCENDIOS AUMENTAN; POR LO QUE EL PERSONAL DE BOMBEROS EFECTÚA MÁS SALIDAS QUE EN LA ÉPOCA INVERNAL. ESTO QUIERE DECIR QUE SI POR LA CIRCUNSTANCIA QUE FUERE, LA PERSONA O PERSONAS DESIGNADAS A DAR ESTA CONFERENCIA, FUERA NECESARIA SU INTERVENCIÓN, SE TENDRÍA QUE POSPONER LA MISMA PARA OTRO DÍA; POR LO QUE SE PROCEDERÍA ANUNCIARLO POR ESTE MISMO MEDIO.

EN ESPERA QUE LO EXPUESTO EN EL PÁRRAFO ANTERIOR NO SUCEDA Y EN LA CONFIANZA QUE SEA DEL INTERÉS DE TODOS O DE LA MAYORÍA, A RENGLÓN SEGUIDO SE RECUERDA LA FECHA A DEMÁS DE LA HORA.

ADULTOS:

DÍA 7 DE AGOSTO A LAS 11 DE LA MAÑANA.

MENORES:

DÍA 7 DE AGOSTO A LAS 4 DE LA TARDE.